

Posponen elecciones locales palestinas



La Habana, 8 sep (RHC) El alto tribunal palestino de Ramallah, en la Cisjordania ocupada, aplazó este jueves las elecciones locales previstas inicialmente para el venidero 8 de octubre.

Medios locales indican que la decisión judicial fue tomada debido a discrepancias entre las autoridades de los movimientos palestinos Al Fatah y Hamas sobre las listas de candidatos.

Al presentar el fallo, el jefe del Alto Tribunal, Hisham Al Hatoo, indicó que tomó esa decisión porque las elecciones no se iban a realizar en Jerusalén (oriental).

De otro lado, en la franja de Gaza un tribunal canceló las listas de candidatos de Al Fatah en varios municipios de ese enclave costero palestino por violar la ley electoral.

Hasta el momento queda en suspenso la fecha de los comicios donde los palestinos concurrirán a las urnas para elegir sus representantes locales en elecciones en las que concurren ambos partidos, las primeras con esa característica desde 2006.



Radio Habana Cuba